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Cak Lontong dalam kapasitasnya seba-

gai EO Politik cum Ketua Tim

Pemenangan, menempatkan frasa riang

gembira di belakang lokomotif diksi politik.

Apa makna konotasinya? Terbaca ia

berusaha mendekonstruksi mitos politik

praktis. Dipercaya sebagai tindakan

mengedepankan upaya meraih keme-

nangan (kekuasaan) dengan mengha-

lalkan segala cara. Pendeknya, ia berupa-

ya mengubah mitos negatif politik praktis. 

Ia menginginkan aktivitas politik praktis

memiliki aura positif. Menjadikannya suatu

kegiatan kampanye politik mengede-

pankan suasana riang gembira. Sebuah

kampanye Pilkada mengutamakan komu-

nikasi politik dalam balutan bahasa cinta. 

Akankah terwujud? Jawabnya dapat dil-

ihat dalam dua perspektif. Akan terwujud

atau sebaliknya. Agar dapat terlaksana de-

ngan sukses, ia wajib menjalankan aktivasi

kampanye politik riang gembira.  

Seperti apa penampakan visualnya?

Dalam catatan penulis, setidaknya ada li-

ma sila aktivasi strategi kampanye politik ri-

ang gembira. 

Pertama, ia wajib memandu secara ter-

tib dan bertanggung jawab atas perjalanan

kampanye politik riang gembira yang di-

lakukan junjungannya. 

Bentuk panduannya? Salah satunya ti-

dak menyebar sampah visual iklan politik

di ruang publik berisi pesan verbal-visual

yang tertera pada APK. Ia harus mengon-

trol pasukannya tidak secara subversif me-

masang APK di jembatan, trotoar, tiang

penerangan, rambu lalu lintas, tiang tele-

pon dan listrik. Dilarang menebar sampah

visual iklan politik di trotoar, bangunan her-

itage, peribadatan, sekolah serta pohon

perindang.  

Kedua, ia harus memastikan ruang pu-

blik tidak boleh diprivatisasi dengan men-

empatkan iklan politik junjungannya berikut

bendera parpol pengusungnya. 

Ketiga, ia wajib mendampingi junjun-

gannya saat menjalankan kampanye poli-

tik dan  debat publik. Membersamai mere-

ka blusukan bertemu calon pemilih de-

ngan menyusun pesan verbal-visual yang

realistis sesuai realitas lapangan.

Keempat, ia harus mengawal pesan vi-

sual-verbal politik untuk disampaikan se-

bagai pesan politik yang efektif dan komu-

nikatif  dalam nuansa riang gembira.

Bukan sebaliknya, mengumandangkan

berbagai janji politik gombal gambul yang

diucapkan tanpa mikir. Selain itu, tidak

menjalankan proses komunikasi politik

bernada nyinyirisme dan julidtisme dengan

menyerang gagasan serta pemikiran

paslon lain. Kelima, ia harus memastikan

paslon serta pendukungnya tidak menye-

bar hoax, fitnah serta informasi politik yang

menyebabkan disinformasi, miskomu-

nikasi dan kegaduhan sosial di medsos

maupun jagat raya. 

Terpenting, ia dalam kapasitasnya seba-

gai EO Politik cum Ketua Tim

Pemenangan menempatkan dirinya seba-

gai key person sekaligus brand ambas-

sador. Ia mengemban peran utama dalam

akting politik di panggung kampanye

Pilkada Gubernur Jakarta. Ia bertugas

mengkoordinasikan proses komunikasi

politik riang gembira yang disampaikan

paslon gubernur Pramono Anung - Rano

��Si Doel�� Karno berisi pesan visual dan

pesan verbal yang mengedepankan ba-

hasa cinta. 

Konsep lima sila strategi kampanye poli-

tik riang gembira bagi paslon Gubernur

Jakarta Pramono Anung - Rano ��Si Doel��

Karno dapat menjadi sokoguru komunika-

si politik yang berhasil membuat calon pe-

milih jatuh cinta. Pada sudut ini, berhasil

tidaknya  jalan politik Cak Lontong dalam

Pilkada Jakarta, secara otomatis tercatat di

buku peradaban politik yang tersimpan

rapi di perpustakan semesta raya. 

(Penulis, Pemerhati Budaya Visual dan

Dosen Komunikasi Visual FSRD ISI

Yogyakarta)-d

hingga 23 November 2024.

Dalam tiga hari terhitung

mulai 24-26 November

2024 masuk pada masa

tenang, kemudian hari-H

pencoblosan pada tanggal

27 November.

Tahapan selanjutnya pa-

da tanggal 27 November

sampai 16 Desember 2024

penghitungan suara dan

rekapitulasi hasil penghi-

tungan suara di seluruh da-

erah penyelenggara Pilkada

2024.

Sementara itu, Bawaslu

RI sedang menyusun buku

saku bagi pengawas tempat

pemungutan suara (PTPS)

untuk bertugas mengawasi

Pilkada 2024. ÓMudah-mu-

dahan buku saku yang akan

kami berikan membantu

kawan-kawan dalam

mengambil langkah mau-

pun tindakan dalam menje-

lang masa tenang, pemu-

ngutan dan penghitungan

suara,Ó kata Anggota

Bawaslu RI Herwyn J H

Malonda.

Menurut Herwyn, buku

saku tersebut juga dapat

menjadi solusi bagi jajaran

pengawas pemilu (Pan-

waslu) di daerah. 

ÓBuku ini bisa menjadi

sumber jawaban dan solusi

jika kawan-kawan menda-

patkan pertanyaan dari lem-

baga yang lain, mitra kerja

PPK (Panitia Pemilihan

Kecamatan), PPS (Panitia

Pemungutan Suara), teruta-

ma KPPS (Kelompok

Penyelenggara

Pemungutan Suara) dan ju-

ga para saksi peserta pilka-

da,Ó ujarnya.              (Ant)-d
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Prabowo mengaku menaruh perhatian

yang sangat besar dari lama terhadap ke-

sejahteraan hakim. Menurutnya, kunci ne-

gara maju dan bebas korupsi adalah

hakim-hakim yang tidak dapat dibeli atau

disogok. ÓSaya berpendapat, yudikatif kita

harus sangat kuat. Oleh karena itu, dari

dahulu pendapat saya, saudara boleh cek

di semua pidato saya, di berbagai tulisan

saya, saudara bisa pelajari rekam jejak

ucapan-ucapan saya,Ó katanya.

Oleh sebab itu, Prabowo meminta para

hakim untuk bersabar hingga dirinya dilan-

tik sebagai Presiden RI. ÓPara hakim tidak

boleh bisa disogok, diberi, para hakim

harus terhormat, mendapat perhatian ne-

gara, penghasilan yang memadain, se-

hingga para hakim punya harga diri yang

sangat tinggi dan tidak perlu cari tambahan.

Itulah tekad saya, itu keyakinan saya,Ó

tegasnya. Pada bagian lain Wakil Ketua

DPR RI Sufmi Dasco Ahmad mengatakan

wajar bila kesejahteraan hakim dihitung se-

cara ketat di masa transisi pemerintahan

saat ini.ÓSaya paham, pemerintah yang

sekarang ini hati-hati dalam mengaloka-

sikan, karena ini masuk di anggaran 2025

dan ke depan,Ó kata Dasco

Oleh sebab itu, Dasco mengajak para

hakim agar memaklumi peningkatan kese-

jahteraan yang tidak sesuai dengan keingi-

nan mereka. ÓKalau tadi ada hitungan-hi-

tungan yang mungkin kurang pas, kurang

sesuai, agar dimaklumi karena masih

dalam proses transisi,Ó jelasnya.

Sebelumnya, dalam audiensi tersebut,

Hakim Pengadilan Negeri (PN) Pameka-

san Kelas 1B Yuklayushi mempertanyakan

peningkatan gaji pokok yang dinilai kecil.

ÓSeperti yang disampaikan kemarin

dalam rapat dengar pendapat dengan

Mahkamah Agung, kenaikan yang akan

diberikan kepada kami sebesar 8 sampai

15 persen. Jika dikalikan dengan gaji saya

saat ini, gaji pokok saya sebagai Hakim IVa

yang telah bekerja selama 15 tahun, dika-

likan dengan 8 atau 15 persen itu sebesar

Rp240.000,Ó kata Yuklayushi.

Ia melanjutkan, ÓSelama 12 tahun kami

menunggu, apakah hanya sebesar Rp

240.000 yang akan diberikan kepada ka-

mi? Maaf, bukannya kami tidak mensyukuri

atau kufur nikmat.Ó

Oleh karena itu, ia meminta kepada DPR

RI untuk mendorong pemerintah meninjau

ulang peningkatan kesejahteraan hakim

yang akan ditetapkan. Adapun beberapa

tuntutan para hakim dalam audiensi terse-

but adalah meminta percepatan revisi

Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun

2012 tentang Hak Keuangan dan Fasilitas

Hakim di Bawah MA hingga kenaikan gaji

pokok. (Ant/Obi)-f
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sebesar Rp 1 miliar yang akan dikir-

imkan kepada Gubernur Kalsel.

Pemberian uang itu dimasukkan

melalui kardus coklat.

Pada tanggal 3 Oktober 2024, menu-

rut Ghufron, didapatkan informasi YUD

telah menyerahkan uang Rp 1 miliar

yang diletakkan di dalam kardus warna

coklat kepada YUL atas perintah SOL,

bertempat di salah satu tempat makan.

ÓDan  uang tersebut merupakan fee li-

ma persen untuk SHB,Ó jelasnya.

Terhadap kasus ini, KPK menetapkan

para  tersangka sebagai yakni  SHB

(Gubernur Kalimantan Selatan),

bersama sama SOL (Kadis PUPR Prov

Kalimantan Selatan), YUL (Kabid Cipta

Karya sekaligus PPK), AMD (pengurus

Rumah Tahfidz Darussalam), dan  FEB

(Plt Kepala Bag Rumah Tangga

Gubernur Kalimantan Selatan). Sedang

dari swasta adalah  YUD dan AND.

Para tersangka, kata Ghufron, diduga

melanggar Pasal 12 huruf a atau b,

Pasal 11, atau 12B Undang-Undang

Nomor 31 Tahun 1999 tentang

Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi

sebagaimana telah diubah dengan

Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001

tentang Perubahan Atas Undang un-

dang Nomor 31 Tahun 1999 tentang

Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi

Jo Pasal 55 ayat (1) ke-1 Kitab Undang-

Undang Hukum Pidana. 

Sebelumnya, KPK melakukan opera-

si tangkap tangan (OTT) di Kalsel.

Terkait hal ini KPK menahan enam

orang. Keenam orang itu ditahan sete-

lah menjalani serangkaian pemerik-

saan. 

Terlihat enam orang tersebut turun

dari ruang pemeriksaan KPK sekitar

pukul 15.44 WIB. Mereka tampak me-

ngenakan rompi tahanan KPK berwar-

na oranye. Mereka digiring oleh pe-

gawai KPK menuju ruang konferensi

pers. Selain itu, tangan enam orang

tersebut telah diborgol. (Ful)-f
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uang terkait kasus dugaan korupsi dalam

pengelolaan tata niaga komoditas timah

kepada sang istri, Sandra Dewi sebesar

Rp 3,15 miliar. Jaksa penuntut umum

(JPU) Ardito Muwardi mengungkapkan

uang tersebut berasal dari biaya penga-

manan peralatan processing pengloga-

man timah sebesar 500 dolar Amerika

Serikat (AS) sampai 750 dolar AS per ton

dari empat smelter swasta. ÓSandra Dewi

selaku istri terdakwa menerima Rp 3,15

miliar melalui rekeningnya yang ditransfer

dari rekening PT Quantum Skyline Excha-

nge, Kristiyono, dan PT Refined Bangka

Tin periode tahun 2018-2023,Ó ucap Ardito.

JPU menyebutkan uang biaya penga-

manan peralatan processing pengloga-

man timah dari keempat smelter seolah-

olah dicatat sebagai biaya Tanggung

Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) pe-

rusahaan atau Corporate Social Respon-

sibility (CSR) yang dikelola Harvey atas

nama PT Refined Bangka Tin. Uang ter-

duga hasil korupsi timah juga dikirimkan ke

rekening Ratih Purnamasari selaku asisten

pribadi Sandra Dewi senilai Rp80 juta un-

tuk keperluan Sandra Dewi.      (Ant/Has)-f
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Duta Besar Arab Saudi untuk Indonesia

Faisal Bin Abdullah H Amodi, Direktur

Penerangan Agama Islam Kemenag

Ahmad Zayadi dan perwakilan Organisasi

Masyarakat (Ormas) Islam.

Kamaruddin mengatakan, kunjungan ini

merupakan bentuk hubungan bilateral an-

tara Indonesia dengan Arab Saudi.

Menurutnya, Indonesia memiliki keterkai-

tan emosional dengan Imam Masjid Na-

bawi. ÓSama-sama kita hormati dan doa-

kan kunjungan beliau ini membawa man-

faat dan berkah bagi Indonesia,Ó ujarnya.

Program kunjungan resmi Yang Mulia

Imam dan Khatib Masjid Nabawi men-

cakup beberapa kegiatan penting, seperti

bertemu Presiden Joko Widodo, termasuk

menjadi imam salat dan menyampaikan

khutbah Jumat di Masjid Istiqlal, masjid

terbesar di Asia Tenggara.

Kunjungan ini dilakukan sesuai arahan

yang mulia dan diawasi langsung oleh

Menteri Urusan Islam, Dakwah dan

Penyuluhan Arab Saudi, Syek Abdul Latif

bin Abdul Aziz Al-Syaikh, dengan tujuan

menonjolkan pesan dua masjid suci dan

memperkuat kerja sama antara Kerajaan

Saudi dan negara-negara Islam untuk

menyebarkan nilai-nilai moderasi, keseim-

bangan dan toleransi.                 (AntObi)-d
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Dengan kontraktor PT Karuniaguna

Intisemesta, proyek ini memiliki masa

pelaksanaan 355 hari kalender. Tenggat

waktunya pada 15 Desember 2024.

Diana mengaku optimistis proyek bisa

dikerjakan tepat waktu. Apabila nanti molor

maka kontraktor akan diberikan sanksi.

Tenaga kerjanya hampir 200 orang. Kalau

perlu ditambah biar segera selesai.

Ia menekankan pada renovasi ini ada

tiga hal yang jadi perhatian. Mulai dari kual-

itas, estetika, dan keberlanjutan lingkung-

an. ÓProgresnya positif. Jadi bersama

Pemerintah setempat, klub sepakbola bisa

memanfaatkannya,Ó katanya.

Sekretaris Daerah Pemkab Sleman

Susmiarto mengharapkan percepatan

dalam renovasi Stadion Maguwoharjo ini.

Dengan demikian, PSS bisa kembali ke

rumahnya dan tidak lagi berkandang di

Solo. ÓJadi penonton tidak perlu repot kelu-

ar daerah. Cukup menikmati di stadion ini,Ó

ujarnya.

Susmiarto turut menjelaskan, ada

berbagai pokok perbaikan dalam renovasi

ini. Utamanya untuk menunjang kenya-

manan dan keamanan. Mulai dari pen-

guatan kolom-kolom bangunan, pema-

sangan kursi penonton dari sebelumnya

yang berupa tribun berdiri, penggantian

rumput lapangan dari jenis zoysia carboni-

ca menjadi zoysia matrella, akses ambu-

lans, hingga pemasangan lampu jenis

FOP.

Dengan semua perbaikan ini, diharap-

kan Stadion Maguwoharjo yang belum ter-

standarisasi bisa mendapat standar FIFA

Kelas C. ÓAPBD tentu tidak mampu mere-

habilitasi proyek sebesar ini. Kami diminta

membantu dan mengingatkan soal keku-

rangannya apa saja,Ó kata Susmiarto. 

(Ant)-f
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BANTUL (KR) - Gangguan

kesehatan mental di kalangan

remaja menjadi problematika

serius yang harus ditangani.

Namun, persoalan yang kemu-

dian disebut anxiety (gang-

guan mental yang menye-

babkan rasa cemas dan takut

berlebihan) itu, masih diang-

gap permasalahan sangat

umum.

ÓMiris, ini problematika yang

harus mendapat penanganan

serius jika bangsa ini tak ingin

kehilangan tunas-tunas mu-

danya,Ó kata Wakil Rektor

Bidang Kemahasiswaan,

Alumni dan Al-Islam Ke-

muhammadiyahan (AIK) UMY

Prof Faris Al-Fadhat PhD saat

membuka Festival Healing

Indonesia 2024: ÔTerapi Massal

dan Instant Healing dengan

SEFTÕ di Hall Masjid KH

Ahmad Dahlan UMY, Selasa

(8/10). 

Mengutip data dari media

nasional, Faris Al -Fadhat

menyebut, dalam persoalan

itu, Indonesia berada pada uru-

tan ketiga teratas. ÓDengan

angka depresi tertinggi menca-

pai 29 persen dan yang memri-

hatinkan, hal ini dialami remaja

atau generasi muda,Ó ujarnya. 

Founder Spiritual Emotional

Freedom Technique (SEFT)

Ahmad Fauzi Zainuddin SPsi

MPsi pada kesempatan yang

sama menyatakan, upaya me-

ngurangi depresi pada orang

muda harus ditingkatkan de-

ngan memberikan jangkar spir-

itual yang menjadikan dirinya

kokoh. Meski diakuinya, setiap

manusia dapat memberikan

kesembuhannya sendiri

sekalipun tanpa bantuan dok-

ter, psikolog atau psikiater. 

ÓKesembuhan ini disebut ke-

sembuhan spontan yang da-

pat terjadi dalam berbagai kon-

disi penyakit, baik fisik maupun

emosional. Namun, untuk

mencapai kesembuhan spon-

tan ada sembilan faktor yang

dapat berpengaruh dan perlu

diperhatikan,Ó jelasnya. 

Landasan kokoh tersebut,

pertama dan paling utama,

menurut Ahmad Fauzi, mem-

perdalam hubungan dengan

Allah SWT. Kedua, bertang-

gung jawab penuh atas kese-

hatan yang telah diberikan

Allah SWT. Ketiga, mengubah

pola makan sesuai  asupan

yang dibutuhkan tubuh dan

memiliki gizi maupun nutrisi se-

imbang.

Keempat, lanjutnya, meng-

konsumsi suplemen atau

herbal. Kelima, meningkatkan

perasaan positif. Keenam,

melepaskan energi negatif.

Ketujuh, mengikuti ÔintuisiÕ dan

kedelapan, memiliki alasan un-

tuk hidup. 

ÓFaktor terakhir atau kesem-

bilan, menerima adanya du-

kungan sosial. Banyak anak

muda ketika sedang merasa-

kan sedih atau perasaan

negatif lainnya memilih untuk

menyendiri di kamar,Ó ujarnya. 

Perilaku itu, kata Fauzi, jus-

tru kurang tepat. Angka bunuh

diri di Indonesia yang cukup

tinggi juga diakibatkan kebi-

asaan tersebut. Oleh karena

itu, sebaiknya ketika merasa-

kan kesedihan bertemulah de-

ngan teman-teman untuk men-

dapatkan energi positif. 

Festival Healing Indonesia

2024 yang diinisiasi Divisi

Konseling dan Kesejahteraan

Lembaga Pengembangan

Kemahasiswaan dan Alumni

(LPKA) UMY ini, dilanjutkan

terapi massal. Diharapkan,

cara ini dapat  mengurangi be-

ban atau emosi negatif dan

bisa dilakukan secara berkala

untuk mendapatkan hasil yang

maksimal. (Fsy)-d

FESTIVAL HEALING INDONESIA DI UMY

Gangguan Mental, Problematika Serius

KR-Istimewa

Suasana ketika peserta mengikuti terapi dalam Festival
Healing Indonesia.


